

L'UNIVERSITE DE BETHLEEM CONVOQUE UNE REUNION DIPLOMATIQUE DE HAUT NIVEAU AVEC LES AMBASSADEURS AUPRES DU SAINT-SIEGE A ROME

Rome, Italie, 12 septembre 2024

Ce jeudi 12 septembre, l'Université de Bethléem a accueilli une importante rencontre diplomatique à la Maison Généralice des Frères des Écoles Chrétiennes à Rome, réunissant des ambassadeurs auprès du Saint-Siège. Cette réunion visait à approfondir la connaissance et à encourager le soutien à la mission de l'Université de Bethléem, qui consiste à offrir une éducation de qualité aux étudiants palestiniens, en particulier pendant le conflit persistant dans la région.

L'événement, dirigé par le **Frère Armin Luistro FSC, Supérieur Général des Frères des Écoles Chrétiennes**, et le **Frère Héctor Hernán Santos González FSC, PhD, Recteur de l'Université de Bethléem**, ont mis en avant le rôle de l'université en tant que sanctuaire pour l'éducation et l'espoir. Avec la crise actuelle en Palestine, les défis auxquels les étudiants sont confrontés ont considérablement augmenté, rendant la mission de l'université encore plus cruciale.

Accroître la prise de conscience mondiale

Les ambassadeurs présents à l'événement ont pu découvrir la fonction essentielle de l'Université de Bethléem dans le système éducatif palestinien. Malgré les dures réalités de la guerre, l'Université de Bethléem continue d'offrir aux étudiants une voie vers un avenir meilleur, se dressant comme un phare de résistance et de paix au Moyen-Orient.

"L'Université de Bethléem reste un pilier de force et de résilience pour les étudiants palestiniens en ces temps agités. Il est urgent que nous aidions à amplifier son message et que soutenions son parcours", a déclaré le **Frère Armin Luistro**.

L'événement a souligné la nécessité d'une prise de conscience mondiale et du soutien à l'Université de Bethléem, non seulement en tant qu'institution d'enseignement supérieur, mais aussi en tant que force de paix et de progrès dans une région marquée par le conflit. Les ambassadeurs ont été encouragés à partager le message de l'université dans leurs réseaux internationaux, afin de renforcer son impact sur les étudiants palestiniens et la communauté mondiale.

Impact sur les étudiants palestiniens

Au milieu de la guerre et de l'instabilité, l'Université de Bethléem continue de garantir une bouée de sauvetage éducatif pour les étudiants - et leurs familles - qui font face à d'immenses défis. Pour beaucoup, l'université n'est pas seulement un lieu de développement académique, mais aussi un refuge sûr face au conflit qui les entoure.

Par son engagement indéfectible dans la recherche de la vérité, la promotion de la justice sociale, la paix et la compréhension, l'Université de Bethléem aide à former les futurs leaders qui contribueront à reconstruire leurs communautés et à promouvoir la paix dans la région.

"L'éducation est toujours un outil fondamental pour l'espoir et le changement, et, encore plus intensément en temps de guerre, l'Université de Bethléem offre aux étudiants palestiniens la possibilité d'imaginer et de construire un avenir pacifique, malgré l'occupation et la violence qu'ils subissent", a souligné le Frère Héctor Hernán Santos González, FSC, PhD, Recteur de l'Université de Bethléem.

Le Frère Jack Curran FSC, PhD, KHS, Vice-Recteur pour le Développement de l'Université de Bethléem, s'est également adressé aux participants, renforçant la mission de paix et d'excellence académique de l'université, enracinée dans la quête de la vérité et la promotion de la justice sociale, en tant qu'université catholique dans la tradition lasallienne : *"L'Université de Bethléem est plus qu'une université. C'est un phare d'espoir pour le peuple palestinien et pour toutes les personnes du monde, quelle que soit leur croyance, qui apprécient la Terre Sainte et son peuple. Elle forme les futurs leaders, qui joueront un rôle vital dans la reconstruction de leurs communautés et la promotion de la paix au Moyen-Orient. L'Université de Bethléem, l'Église et les Frères des Écoles Chrétiennes sommes extrêmement reconnaissants du soutien de la communauté internationale, et nous remercions profondément l'importante collaboration avec d'autres universités internationales et avec nos partenaires en ces temps difficiles."*

La réunion s'est conclue par un vibrant appel à la solidarité internationale, exhortant les ambassadeurs à continuer de soutenir la mission de l'Université de Bethléem et à contribuer à sensibiliser l'opinion publique du rôle fondamental de l'université dans la formation des vies des étudiants palestiniens en ces temps difficiles.

* * * *

À propos de l'Université de Bethléem

Fondée en 1973 par le Vatican et l'Institut des Frères des Écoles Chrétiennes en réponse à la demande du peuple palestinien, l'Université de Bethléem est la première et unique université catholique en Terre Sainte. Depuis plus de 50 ans, son corps enseignant et son personnel dévoués se sont engagés à offrir une éducation catholique supérieure de qualité, conformément à la tradition lasallienne. Située au cœur de Bethléem, à seulement 500 mètres de la basilique de la Nativité, l'université accueille une population étudiante diversifiée composée de chrétiens et de musulmans, et propose un large éventail de programmes académiques qui promeuvent la paix, le dialogue et le développement communautaire, et prépare les étudiants à différentes professions avec compétence, confiance et caractère. Malgré les défis posés par les conflits dans la région, l'Université de Bethléem reste un phare d'espoir et de résilience, permettant aux étudiants palestiniens de se former pour devenir des leaders futurs engagés pour le bien commun, contribuant à l'amélioration de leur société, du Moyen-Orient et au-delà.

Plus d'informations sur l'Université de Bethléem : www.bethlehem.edu

CONTACT PRESSE

Yazan Al-Zubaidy
Directeur Marketing et Communication
Université de Bethléem
+970-599941062
yalzubaidy@bethlehem.edu

George Rishmawi
Responsable communication
grishmawi@bethlehem.edu
+970-599833888

Jenny Bbaoun
Responsable communication
jbaboun@bethlehem.edu
+970-599234942



Frères des
Écoles
Chrésiennes

La  Salle
